Notificación del Cambio de Cloro Libre a Cloraminas

El 1 de febrero de 2025, el Goforth Special Utility District cambiará el desinfectante de cloro que usamos a otro de cloramina. El propósito de este cambio es beneficiar a nuestros clientes reduciendo los niveles de los productos secundarios relacionados a la desinfección (DBPs) en el sistema, proporcionando al mismo tiempo la protección contra las enfermedades originadas por los gérmenes del agua.

No obstante, el cambio a cloramina puede causar problemas a las personas cuya vida depende de las máquinas de diálisis. Si el desinfectante no es completamente eliminado del agua que se usa para la diálisis, puede conducir a una anemia hemolítica. Por lo tanto, el esquema de tratamiento previo usado por las unidades de diálisis debe incluir algunos medios, tales como filtros de carbón, para eliminar la cloramina antes de esta fecha. Las instituciones médicas deben determinar si otros equipos médicos también pueden requerir precauciones adicionales.

Además, el agua con cloramina podría ser tóxica para los peces. Si tiene un tanque para peces, asegúrese de que los filtros o los productos químicos que están siendo usados estén diseñados para ser usados en agua que ha sido tratada con cloramina. También puede ser necesario cambiar el tipo de filtro que usa para el tanque.